

『これからも住み続けたい と思える地域を目指して』



信楽学区自治振興会 神山・江田分会
会長 古谷 陽司

令和5年度、信楽学区自治振興会神山・江田分会の会長を務めさせていただくことになりました。神山地区の古谷陽司です。

地域の皆さんには平素から本分会の活動等に格別のご協力をいただき誠にありがとうございます。

それぞれの地域で様々な課題があり、それを一気に解決する方法など決してありませんが、少しでもより良い方策で、「これからも住み続けたい」と思える地域を目指していかなくてはなりません。本分会がその一躍を担える様に取り組んで行きた

いと思っています。

新型コロナウイルス感染症による行動制限もやっと落ち着きを見せ、それぞれの地域でも以前の活気ある活動がようやく戻ってまいりました。本年、本分会におきましても、可能な限りコロナ禍以前の活気ある事業が実施できればと思っています。みなさまのご協力をいただき、少しでもあつてよかったと思っただけの組織になれるよう努力していく所存でございますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

市道江田本町線に安全対策看板設置

昨年10月15日、市道江田本町線に安全対策看板設置しました。

以前から自動車の通り抜けで自転車や歩行者の通行に危険が生じていた市道江田本町線について、自治振興会神山江田分会にご協力いただき、出入

口の両側に『通学路につき通り抜けご遠慮ください』の看板を設置いたしました。

これにより通り抜けの自動車が減少することを願っています。併せて甲賀市には有効な対策を実施するように要望しています。

